
ATA Nº 10/2022 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL 
DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 14/09/2022 

Aos quatorze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às oito horas, 
na sala de reunião do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada a primeira reunião ordinária do 
Conselho Fiscal do PreviD mandato 2022-2025, tendo como pauta: Eleição de 
presidente e vice-presidente do conselho fiscal e análise do balancete do mês de julho 
de 2022. Estavam presentes os seguintes membros do Conselho Fiscal: Titulares, 
José Roberto Barbosa, Solange Silva de Melo, Aparecida Alves, Nilson Araújo 
Figueredo, José Carlos Pereira Mascarenhas, José Vieira Filho e os suplentes 
Henrique José de Souza Oliveira, Vivian Aparecida de Araújo Lima, Acácio Kobus 
Junior, Ivonete Laurinda Ferreira, Zilda Aparecida Rodrigues Ramires, a secretária 
Fernanda Aran Colman Batista Barros e o diretor-presidente do PreviD Theodoro 
Huber Silva. Constatado quórum, o diretor-presidente do PreviD, Theodoro Huber 
Silva deu boas-vindas aos conselheiros e fez uma breve apresentação, explicando a 
importância deste conselho bem como sobre a necessidade de certificação mínima 
dos conselheiros em seis meses. Com base no regimento interno na ausência de 
presidente e vice-presidente o conselheiro de mais idade assume para conduzir o 
momento de eleição, deste modo o conselheiro José Vieira Filho ficou responsável 
para conduzir o momento da eleição. Se candidatou para o cargo de presidente a 
conselheira Solange Silva de Melo, e por unanimidade de votos foi eleita, para o cargo 
de vice-presidente se candidatou o servidor José Roberto Barbosa que por 
unanimidade de votos foi eleito. Deste modo foram empossados como presidente 
Solange Silva de Melo e vice-presidente José Roberto Barbosa. Passando para 
próxima pauta, os conselheiros iniciaram a análise do balancete do mês de julho de 
2022, ficando para ser encerrado nas próximas reuniões pois com a presença de 
novos conselheiros, as primeiras reuniões serão para passar a rotina e obrigações do 
conselho fiscal. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, 
Fernanda Aran Colman Batista Barros, lavrado a presente ata, que depois de lida e 
aprovada, vai assinada por todos os presentes.   
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